Der Bund 08.01.2002 1168195

Bern

Auflage: 68'175 Ex. 300 Ausg./J 1VgT Verein gegen Tierfabriken 766

Die Scharia zulassen?

Schächtverbot aufheben?

Wenn das Verbot nicht mit dem Grundsatz der Glaubens- und Gewissensfreiheit vereinbar ist, muss man sofort die Scharia zulassen (Sunder auspeitschen, Gliedmassen abhacken, steinigen), Mädchen beschneiden und Witwen wie Hexen verbrennen lassen. Dass unsere Kirche das Schächten befürwortet enttäuscht mich, überrascht mich aber nicht. Sie scheint ohnehin nur noch für Minderheiten zu existieren. Tierquälerei ist tragischerweise überall vertreten. Wenn sie durch Staat und Kirche toleriert oder gefördert wird, muss jedes Vertrauen zu Grabe getragen werden. Dies ist kein Antisemitismus: Die orthodoxen Juden sind mir so wenig sympathisch wie die islamischen Fundamentalisten oder die scheinheiligen Christen! Edwin Stähli, Aeschi